

Historias sin Límites

Éver Andrés, el niño 'de cristal', ya va al colegio.

Sensibilización: Compartiendo una nueva forma para entender la discapacidad.



Continuando con la sensibilización y capacitación a las diferentes dependencias de nuestro Ministerio el pasado martes 26 de Mayo se realizó la actividad con los grupos de Sistema Integrado de Gestión - SIG y el Grupo de Inclusión Social.

Así mismo, el lunes 25 de Mayo de 2015 nuestro Equipo de Trabajo en Gestión en Discapacidad a cargo del Sr. José Manuel Pernet Sánchez sostuvo una reunión con los representantes de las entidades adscritas y vinculadas de nuestro Ministerio de Comercio, Industria y Turismo. Durante la sesión se elevaron plegarias en favor de nuestros conciudadanos en condiciones de Discapacidad, cuidadores y familiares.

Los puntos más destacados del encuentro tuvieron que ver con la necesidad de apropiarnos y sensibilizarnos de este hecho social que cada día nos compromete más. De otra parte se hizo una presentación de la normatividad vigente y la importancia que estos temas tienen para nosotros y que nos ocupan tanto al ministerio, a las entidades adscritas y vinculadas y en general al Estado. Como conclusión se estableció una agenda de trabajo y unos compromisos a cumplir a más tardar en el tercer trimestre del presente año.

Cómo parte de los compromisos que nuestro ministerio viene asumiendo ante el Consejo Nacional de Discapacidad – CND y el Grupo de Enlace Sectorial – GES se presentó el Plan de Acción para la vigencia de 2015 y se recomendó asumir de manera conjunta no sólo los compromisos sino también el formato a utilizar como matriz. A partir del mes de Junio se realizarán jornadas de sensibilización y capacitación en cada una de las entidades del Sector y en particular a las áreas de atención al ciudadano, vigilancia y cafetería.



Son escasas las historias tristes de esa otra Colombia abandonada que terminan con final feliz. Aunque aparezcan en los periódicos, enseguida se las traga la vorágine informativa y quedan en el olvido. Esta vez, sin embargo, se prendió una luz y el sencillo sueño de una criatura de cinco años se hizo realidad.

Éver Andrés ansiaba ir al colegio, compartir con otros niños. Lo que es normal y un derecho para la mayoría de menores, se antojaba imposible en su caso no solo por su enfermedad sino por el lugar donde vivía con su familia. Por eso a su mamá no le sorprendió que el miércoles pasado se despertara más temprano que de costumbre en su nuevo hogar de El Carmen de Bolívar. “Voy al colegio”, dijo entusiasmado el pequeño. Quería que lo vistieran deprisa para estar listo en cuanto arribara el transporte.

Que Éver Andrés naciera con piel de cristal, nombre popular para la epidermólisis bultosa, un trastorno genético incurable, y residir en Espiritano, vereda remota de El Carmen de Bolívar, en los Montes de María, se antojaban obstáculos insalvables.

Con una piel muy frágil que puede agrietarse y sangrar con el roce más sutil, que se abrasa con un rayo de sol, habría sido un martirio trasladarlo a la escuela cuando el único medio de transporte es un burro, una bicicleta o una moto.

[Ver más información](#)

Píldoras para la memoria

¡Que no se les pase!

Los invitamos a participar en la encuesta de caracterización de personas en condición de discapacidad en nuestro MinComercio.

Tenga en cuenta que va dirigida para todas las Personas con o sin Discapacidad



Buscamos

ESTABLECER:

Si es usted de las personas que posee una discapacidad, limitación y/o deficiencia, ya sea temporal o permanente

Si existen personas con discapacidad en su núcleo familiar.

GENERAR:

Planes, Programas y Proyectos que beneficien no solo a las PCD sino a todo su entorno social.

Estrategias para disminuir las barreras FÍSICAS, COMUNICATIVAS y ACTITUDINALES.

ESTE PRE-DIAGNOSTICO REQUIERE DE SU APOYO PARA PODER TOMAR LAS ACCIONES AFIRMATIVAS Y AJUSTES RAZONABLES.

La discapacidad es una condición que no define el valor de las personas.



Frase del día

“No es tu **aptitud** sino tu **ACTITUD** lo que determina tu **altitud**”

Alerta Temprana

Realizar ejercicio mínimo 30 minutos al día puede mejorar tu salud cardiovascular

ABC De Discapacidad

EQUIPARACIÓN DE OPORTUNIDADES: Conjunto de medidas orientadas a eliminar las barreras de acceso a oportunidades de orden físico, ambiental, social, económico y cultural que impiden al discapacitado el goce y disfrute de sus derechos.

Trabajamos para ser mejores, su opinión es importante para nosotros, lo invitamos a dejar sus comentarios, reclamos, sugerencias y/o agradecimientos a:

BUZONDISCAPACIDAD@MINCIT.GOV.CO

Más Noticias



Cine para Personas con Discapacidad auditiva y visual.



Esclerosis Múltiple, enemigo difícil de vencer



Uber ¿es accesible?



Parque La Pera tendrá nuevo diseño inclusivo

NOTA: Las opiniones expresadas en éste boletín son de responsabilidad exclusiva del autor y no comprometen a la Institución.

“La palabra es una herramienta y con ella podemos construir grandes proyectos y también derribar barreras. Descubre la importancia de la palabra en el trato hacia las personas con discapacidad. Al modificar nuestro lenguaje también tenemos la opción de educar a otros. Digamos siempre Personas con Discapacidad (PcD)”.

Lo primordial: “No herir con nuestras palabras a otras personas. No menospreciar ni minusvalorar sus capacidades.”

EQUIPO EDITORIAL

Director :
José Manuel Pernet Sánchez

Colaboradores:
Alexandra Turbay
Luz Andrea Larrota
Francisco Javier Sanchez G

